

## HUUSMUSIG

Unser Haus ist die Musik. Es hat vier Wände und unter dem Dach wohnen Res Gwerder, Chuck Berry und Johann Sebastian Bach. Es ist ein Schrebergartenpalast und ein Schneckenhochhaus, ein Agglomerationsferienblock und ein Wohnwagenstöckli. Auf jeder Seite hat's einen Balkon. Vom einen sieht man das Matterhorn, vom andern die Karibik, vom dritten direkt ins Niederdörfli und vom vierten auf Nachbars Gartengrill. Auf dem Giebel und unter der Treppe, zwischen den Regalen und im Schrankfuss stecken der Katzenjammer, das Türenquietschen, Vogelgetwitter und andere Melodien, Sehnsüchte und Klänge, die lange warten mussten für den Schritt über die Schwelle des Übungsraumes hinaus. Daraus wurden eine Mazurka, eine Polka, ein Jazzstandard, ein Volkslied, eine Eigenkomposition, ein Klangexperiment mitsamt der Geschichten dazu. Trouvailles schon deshalb, weil wir sie vergessen und jetzt wieder gefunden haben. HUUSMUSIG von Aeschbacher und Streiff.



Streiff/Aeschbacher spielen auf kleinen und mittleren Bühnen, in Konzertsälen, an Festivals, an Privatanlässen, Festen, indoor und outdoor. Erweiterung zu Trio bis Oktett möglich (mit Bass, Hackbrett, Percussion, Geige, Trümpi, Posaune, .....).